

Lesepause an der Hermannschule - ein neues Pausenangebot



Hast du Lust Geschichten zu lesen?

Hast du ein bisschen Ruhe nötig?

Ist es dir auf dem Schulhof zu laut?

Dann komm in die Lesepause!

Ende April haben wir an der Hermannschule eine Lesepause als neues Pausenangebot eingeführt. Ein Pausenangebot, das mittlerweile von vielen Kindern gerne in Anspruch genommen wird. Es ist eine Pause für Schulkinder, die sich gerne mal zurückziehen möchten, um in Ruhe ein Buch zu lesen. Im Leseraum stellen wir allen lesefreudigen Kindern altersentsprechende Bücher, sowie Kindersachbücher zum Lesen zur Verfügung. Einige bringen sich auch ein Buch von Zuhause mit.

*Montags und donnerstags findet die Lesepause in der ersten großen Pause im Sternchenraum statt. Damit es eine ruhige Pause bleibt, können allerdings nur 12 Schüler*innen teilnehmen. Zu Beginn der 1. Großen Pause wird immer abgefragt: „Wer möchte heute in die Lesepause?“ Jeweils zwei Kinder aus allen Lerngruppen erhalten somit die Möglichkeit, sich für die Lesepause zu entscheiden. Nach der Frühstückspause dürfen sie dann mit einer Lesekarte zur Lesepause gehen.*

Beaufsichtigt wird die Lesepause von unserer Schulsozialarbeiterin Frau Rauter und Sonderpädagogin Frau Heide.

Viele Kinder freuen sich auf das Lesen in einer ruhigen und gemütlichen Atmosphäre. Sie lesen außerhalb des Unterrichts, was sie interessiert und verbessern somit ganz automatisch das Lesen und Verstehen. Wir freuen uns, dass dieses Angebot so gut ankommt.

Ein neues Pausenangebot, das als fester Baustein in unserer Schule die Lesekompetenz stärkt und eine Alternative zur gewohnten Pause darstellt.